

viernes, 29 de septiembre de 2023

Gelves presenta la VII Feria Gastronómica del Río y del Mar 'Río y Sabor 2023' en la Casa de la Provincia

Del 6 al 8 de octubre Puerto Gelves servirá para promocionar un año más la gastronomía del Territorio Guadalquivir. La muestra ofrecerá un completo programa de actividades para todos los públicos: actividades náuticas, conciertos de diversos estilos, conferencias, talleres, Masterchef, Showcooking, atracciones infantiles y degustaciones, en otras, además de la Muestra de Pintura Profesional y la I Concentración Motera "The Mummy Homenaje a Jesuli".



Descargar imagen

El Ayuntamiento de Gelves, en colaboración con Puerto Gelves, organiza la VII FERIA GASTRONÓMICA DEL RÍO Y DEL MAR, "RÍO Y SABOR 2023", que se celebrará en las instalaciones de Puerto Gelves, del 6 al 8 de octubre. La presentación la ha realizado esta mañana la delegada municipal de Turismo del Ayuntamiento de Gelves, Isabel García Cardoso, acompañada por la delegada de Eventos y Protocolo, Mariló González, y el delegado de Fiestas Mayores, Rafael García Villa. El jefe de la Casa de la Provincia, Miguel Ángel Melero, ha sido en encargado de abrir el acto, afirmando que este

evento se ha ganado un lugar importante en el calendario festivo de la provincia, además de deseárselo la mejor de las suertes y futuro a esta iniciativa municipal.

En su séptima edición, la muestra se consolida como escaparate para promocionar los productos y servicios que ofrecen las localidades sevillanas cercanas al río, prioritariamente las pertenecientes al proyecto TERRITORIO GUADALQUIVIR, integrado por municipios como Sevilla, San Juan de Aznalfarache, Gelves, Palomares del Río, Coria del Río, La Puebla del Río, Isla Mayor, Dos Hermanas, Los Palacios y Villafranca y Lebrija.

La participación de estos municipios será variada ya que, además de su presencia mediante establecimientos de hostelería y restauración, pueden hacerlo mediante stands de productos típicos de la zona. Incluso, gracias a



sus aportaciones en el programa de actividades, en forma de artistas de diversos estilos musicales, degustaciones de productos, charlas y otras actividades. El hecho de que las localidades integrantes de TERRITORIO GUADALQUIVIR estén presentes de una o varias maneras permitirá alcanzar los objetivos marcados de desarrollo económico, turístico y cultural de esta zona de enorme potencialidad.

El Ayuntamiento apuesta por 'seguir trabajando el Territorio Guadalquivir como destino gastronómico y turístico fundamental para la economía azul de la que tanto se habla. Esta consolidación pasa por seguir celebrando iniciativas como la Feria Gastronómica RÍO Y SABOR para continuar dando apoyo y visibilidad exterior a nuestro sector de la hostelería. Desde Gelves, como cada año, renovamos este compromiso turístico y comercial'.

El Concurso Gastronómico a la Mejor Tapa, Mejor Carta y Mejor Maridaje se convoca de nuevo este concurso para incentivar a las empresas expositoras de restauración a mejorar cada año su oferta gastronómica y de vinos de cara a sus clientes y visitantes. Este certamen contará con un jurado excepcional: Enrique Sánchez, del programa de Canal Sur "Cómetelo"; María José Pérez, enóloga y autora del blog "Vino on"; Natalia Fernández Sánchez, de la Escuela Superior de Hostelería de Sevilla; y Santiago Llop, director de Desarrollo de SAMU (patrocinador).

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Aunque el programa es variado y extenso, comenzando a las 13.00h del viernes con el acto de inauguración y el recorrido por la zona de exposición, presenta algunas novedades importantes con respecto a ediciones anteriores. Entre ellas, la 1ª Concentración Motera "The Mummy, homenaje a Jesuli" en la jornada del domingo.

También es de reseñar su coincidencia con la Muestra de Pintura Profesional, que se viene celebrando en el puerto deportivo de Gelves los primeros sábados de mes. Otros atractivos añadidos con el Showcooking que protagonizará Bosco Benítez, del programa "Tierra de Sabores" de Canal Sur TV en la mañana del domingo, con degustación de arroz con pato marismeno.

Con la intención acercar a un público más joven a la muestra, el programa ofrece este año la actuación de un artista emergente vecino de La Puebla del Río, Hilario, que interpretará sus recientes éxitos en la tarde del sábado (16:00h).